

のり子の週間予定	
5月11日	南海市駅前早朝宣伝、調査、
12日	会議
13日	スリーウエーブパレード
14日	会議
15日	調査
16日	県議団会議、河西診療所デイ
17日	無料生活相談日、党社会保障 ケアサービスボランティア
部会	

リレートーク
relay talk



5月3日の憲法記念日、くにしげ秀明さんとともに街頭宣伝しました。いま民主、自民党などが「自主憲法制定」と声高に叫んでいます。大阪の「維新の会」の改憲策動なども批判し、憲法擁護を訴えました。



憲法記念日、くにしげさんと街宣

党市議会議員
渡辺 忠広

貴志地区の農家の皆さんから「イノシシによつて池の堤が大変なことになつてている」との通報を受け、水利組合の皆さんと現場視察を行つたのは先月のことで。(本紙4月8日付)
貴志地区の農業用水は三笠池、上池、下ノ池の水に頼つています。深い穴落に近い下の池の堰堤にイノシシが掘り返した穴が幾つもあります。深い穴は膝まで入るほどのものです。

農家の方によれば、イノシシの好物であるミミズではなく、冬場の餌として自生している「葛根」を掘り返しているためです。
和歌山市の「野池」等を管理する担当課員に現場の実態の説明と同時にその対策を要請しました。水利組合の役員の皆さんは当面の対策として和歌山ゴルフ場がイノシシ

被害防止のためのコース外を巡らせている高压電線を延長し、「獸道」を塞ぐ要請をされてきました。
ゴルフ場経営者の協力を得て、4月末高压電線を利用させていただくことと貴志中学校間の3mで敷の中です。学校関係者も現場を視察され、子供達も近づけない場所でその安全性も確認されました。が、子供たちにはイノシシ被害に対する説明と昼間は通電していないが高压電線への注意を促して頂くこととなりました。

貴志地区のイノシシ被害対策に、ゴルフ場経営者の協力で高压電線

県会議員 奥村のり子 の
しんぶん 体験記者ニュース

2012年5月13日 第39号

—奥村のり子生活相談所—

〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場1-11
電話&FAX 073-427-7121



増税なしで社会保障の充実めざす 共産党の「提言」で語り合う

みなさん連休はいかがでしたか。私は久しぶりにゆっくりと過ごさせていただきました。
さて国会では8日から衆院本会議で消費税増税を柱とする「社会保障と税の一体改革」の関連法案の審議がはじまっています。くらしも経済も財政も破壊する消費税増税を許さないためにも、消費税増税に頼らず社会保障を再生・充実させ財政危機の打開をみなさんとごいっしょに考えて行きたいと思います。

いま、私は日本共産党の提言について知つていただき、ご意見をお聞きする機会をつくりつていただいています。先日も河西診療所で医連後援会の協力で2人のケアマネージャー

会議で消費税増税を柱とする「社会保障と税の一体改革」の関連法案の審議がはじまっています。くらしも経済も財政も破壊する消費税増税を許さないためにも、消費税増税に頼らず社会保障を再生・充実させ財政危機の打開をみなさんとごいっしょに考えて行きたいと思います。

いま、私は日本共産党の提言について知つていただき、ご意見をお聞きする機会をつくりつていただいています。先日も河西診療所で医連後援会の協力で2人のケアマネージャー

お気軽にこんな「語り場」を
つくってください



この4月から介護保険の「価格」である介護報酬が改定され必要なサービスがうけられない事態が広がつていることや、ヘルパーさんの収入も減り生活があります大変になるなどの問題が出されました。利用者の負担になると話しました。他にも市政に対する要望も出され大変勉強になりました。

このような機会をどんどん作つていただきたく、ぜひお気軽にお声をかけて下さい。

この4月から介護保険の「価格」である介護報酬が改定され必要なサービスがうけられない事態が広がつていることや、ヘルパーさんの収入も減り生活があります大変になるなどの問題が出されました。利用者の負担になると話しました。他にも市政に対する要望も出され大変勉強になりました。

この4月から介護保険の「価格」である介護報酬が改定され必要なサービスがうけられない事態が広がつていることや、ヘルパーさんの収入も減り生活があります大変になるなどの問題が出されました。利用者の負担になると話しました。他にも市政に対する要望も出され大変勉強になりました。